

Da GDL empujoncito

El Ayuntamiento tapatío dice que quiere "hombres y mujeres de bien". Bajo esta premisa, el Alcalde Enrique Alfaro entregó ayer tarjetas de becarios a 408 alumnos de la Escuela Preparatoria de...

El Ayuntamiento tapatío dice que quiere "hombres y mujeres de bien".

Bajo esta premisa, el Alcalde Enrique Alfaro entregó ayer tarjetas de becarios a 408 alumnos de la Escuela Preparatoria de Jalisco, con una inversión de 2 millones de pesos para este semestre, como parte del programa Prepárate, Guadalajara te Necesita.

El objetivo es disminuir el índice de deserción escolar entre jóvenes residentes de Guadalajara, con vulnerabilidad económica o social inscritos en preparatorias públicas y privadas, así como reducir el rezago educativo.

Este año, el Ayuntamiento tiene previsto destinar 96 millones de pesos en 11 mil 800 becas.

De hecho, las primeras entregas se hicieron el pasado 19 de mayo, con becas a 304 alumnas del Centro de Bachillerato Técnico Integral y de Servicios para Señoritas CBTIS 10, y otras mil 244 en el Gimnasio San Rafael.

Durante el evento de ayer, Alfaro pidió a los jóvenes hacer un esfuerzo para mantenerse en las aulas, adelantó que esta misma semana tendrá reuniones de trabajo con el director de la Preparatoria, David Cuauhtémoc Zaragoza, para mejorar las condiciones en el entorno del plantel.

Por su parte, el Rector General de la UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla, destacó los esfuerzos para mejorar las oportunidades de formación de los jóvenes.